



Сертификат Certification

Настоящим подтверждается, что

It is hereby confirmed that:

ООО «Ферронордик Машины»

Ferronordic Machines, LLC

Является официальным дистрибьютором тягачей серии GX CHINA DONGFENG MOTOR INDUSTRY IMP. & EXP. CO., LTD. (DFMIEC) в Дальневосточном, Северо-Кавказском и южном федеральных округах, а также других сертифицированных моделей DFMIEC на территории Российской Федерации.

Who is the official distributor of GX series tractor of CHINA DONGFENG MOTOR INDUSTRY IMP. & EXP. CO., LTD. (DFMIEC) in Far Eastern, North Caucasus and Southern Federal Districts, as well as of other certified DFMIEC models in the Russian federation.

ООО «Ферронордик Машины» уполномочено осуществлять следующие виды деятельности:

Ferronordic Machines, LLC is authorized to carry out the following activities:

Реализация грузовой автотехники, запасных частей, гарантийное и постгарантийное обслуживание серии продуктов тягачей серии GX и другие сертифицированные модели DFMIEC.

Sale of trucks, spare parts, warranty and post-warranty service of the GX series of tractor and other certified DFMIEC models.

Дата выдачи: «22» февраль 2023г.

Date of issue: February 22, 2023

Срок действия «22» февраля 2025г.

Validity date: February 22, 2025

CHINA DONGFENG MOTOR INDUSTRY IMP. & EXP. CO., LTD.

